



**Nombre de alumno: Lisbeth Yesenia
Marroquín Santizo**

**Nombre del profesor: Cesar Alfredo
Escobar Sánchez**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: pedagogía

Introducción

Como seres humanos nos es necesario ser aptos para poder desarrollarnos ante la sociedad, vivimos en un mundo moderno en donde día a día las cosas van cambiando, la educación es base fundamental para nuestro desarrollo ante el mundo, nos intriga saber cómo la evaluación ha ido evolucionando con el paso del tiempo y para que nos es necesaria, porque todos atravesamos ese proceso. Como futuros docentes, será nuestra base para ver si lo que aportamos y nuestras estrategias docentes, están funcionando o que es lo que podemos hacer para mejorar.

Evaluación educativa

Según su finalidad y su función.

La función formativa tiende a ser estrategias que ayudan a poder conseguir las metas y objetivos previstos, es la que mejor se desempeña para la evaluación de procesos.

En cambio la función sumativa son valoraciones que determinan cuanto valor se le puede dar.

La evaluación global abarca todos los componentes o dimensiones debido a que como su nombre lo dice, engloba todo.

Según los agentes evaluadores

La evaluación interna: dentro de ello está la autoevaluación, heteroevaluación y coevaluación.

Se le denomina autoevaluación cuando las mismas personas se encargan de observar su desarrollo y desatacan lo mejor.

Heteroevaluación se le llama a cuando otras personas se encargan de evaluar una actividad, objeto o producto.

Pruebas de rendimiento de ensayo

Ayudan a poder avalar la información y ponerla en evidencia.

Pruebas objetivas de rendimiento de test

Estas permiten evaluar conocimientos, capacidades, destrezas, rendimiento, aptitudes, actitudes e inteligencia etc. Y tienen características muy específicas que ayudan a la recogida de información, se necesita tiempo necesario para que todo pueda salir bien.

Escalas de actitud

La medición de las actividades ha sido puesta por medio de algunas encuestas que ayudan

a saber en qué posiciones se encuentran.

Existen varios autores que han hecho aportes correspondientes a esta, la escala de Likert es un método que mide la bipolaridad, el grado positivo, neutral y negativo.

Técnicas sociométricas

Este test se basa en que el profesor busca descubrir la relación que tienen los alumnos.

Aquí se hacen actividades en donde le dan opción al alumno de poder escoger su grupo de trabajo, y por lo mismo existe cierta relación con el sociograma de cuestionarios.

Resultan ser más fáciles de calificar, los cuales no se les da respuesta amplia y ayudan a saber los avances del alumno.

Entrevistas

Se establece a través de la comunicación entre dos personas en la cual existen dos tipos según su finalidad:

1. Entrevista informativa
2. Entrevista psicológica

Instrumentos de observación sistemática

Nos ayuda a mantenernos informados sobre el desarrollo de los alumnos, sobre cuáles son sus intereses y progresos y utilizan muestreo, los más frecuentes son:

1. Muestreo de conocimiento
2. Muestreo de tiempo

La evaluación educativa y naturaleza

Dentro del ámbito educativo y como seres humanos, nos damos cuenta de la importancia de la evaluación educativa, ya que nos ayuda a mejorar y poder conocer nuestros errores. A la evaluación se le concibe como una actividad indispensable y previa a toda acción conducente a elevar el nivel de calidad.

Concepciones evaluativas

Algunos enfoques están centrados en el control y la calificación, mientras que otros asumen una perspectiva orientadora, formativa y en búsqueda de la mejora.
(Adaptaciones no significativas y significativas)

Objetivos, indicadores y estándares

Estos nos ayudan a poder obtener información sobre que estamos trabajando y si las estrategias están funcionando.

La meta evaluación

Definida como (la evaluación de las observaciones) se encarga de mantener un trabajo limpio, legal para poder asegurar la calidad de los servicios evaluativos.

Conclusión

Los seres humanos atravesamos distintos procesos y etapas que nos llevan a la educación, nos ayudan a desarrollar nuestro potencial y a poder crear mejores cosas.

Los distintos tipos de evaluación nos ayudan a mejorar cada día nuestra calidad de educación, haciéndonos ver en lo que fallamos y que nos hace falta para alcanzar nuestros objetivos dentro de ello